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Présentation	des	matrices	de	P.	Garaïev		
	 le	28/10/2021	
	
Traduction	d’une	conférence	de	Piotr	Petrovitch	Garaïev	à	propos	de	ses	matrices	audio.	
	
https://wavegenetics.org/fr/portfolio-view/matritsyi-garyaeva/	
	
	

	
	

	
	
	

Yulia	Kutcherenko	:	Dans	notre	studio	aujourd'hui,	nous	recevons	l’académicien	
Piotr	Petrovich	Garaïev,	des	académies	des	Sciences	Naturelles,	des	Sciences	
Biologiques,	des	Sciences	des	Techniques	Médicales,	et	Directeur	de	l’Institut	de	
Génétique	Quantique.	

Piotr	Petrovich	bonjour	!	
	
Piotr	Garaïev	:	Bonjour.	
	
Yulia	Kutcherenko	:	Je	sais	que	vous	avez	lors	du	séminaire	au	sanatorium	«	Les	

eaux	martiales	»	expliqué	aux	auditeurs	votre	méthode	unique	de	rajeunissement	par	le	
son.	Racontez-nous	ce	qu’est	cette	méthode.		

	
Piotr	Garaïev	:	Cette	méthode	est	basée	sur	les	principes	que	nous	développons	:	

les	principes	de	la	Génétique	linguistique	et	ondulatoire	(GLO).	C’est	une	branche,	ou	
peut-être	même	le	tronc	de	la	génétique.	C’est	l’un	des	troncs	de	la	biologie.	Notre	
idéologie	se	fonde	sur	le	principe	suivant	:	l’appareil	génétique	de	l’Être	Humain	est	une	
structure	quantique,	linguistique	et	holographique,	pour	être	bref.	On	pourrait	en	parler	
longuement.	Sachant	cela	et	en	y	travaillant	déjà	depuis	30	ans,	nous	avons	créé	des	
technologies	qui	s’appuient	sur	ces	théories	et	utilisent	la	technologie	du	laser.	Nous	
n’avons	pas	d’appareillages	bizarres	comme	on	en	trouve	un	peu	partout,	produit	par	
des	escrocs.	Nos	technologies	laser	sont	très	particulières.	Elles	répètent,	elles	imitent	
les	processus	qui	se	déroulent	dans	nos	cellules,	particulièrement	dans	nos	
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chromosomes.	Comme	nous	connaissons	le	comportement	des	chromosomes	à	ce	
niveau	quantique,	linguistique	et	quantique	non-local,	nous	avons	créé	une	technologie	
qui	permet	de	lire	depuis	l’Être	Humain	sa	propre	information	génétique	lors	de	sa	
naissance.	Après	quelques	traitements	numériques	nous	obtenons	un	son	particulier,	
qui	contient	l’information	génétique	de	la	personne	jeune,	en	bon	état	de	santé.	Cela	ne	
convient	pas	si	le	donneur	est	un	enfant	déjà	malade.		

Une	fois	que	le	patient	a	fourni	cette	information	génétique	de	son	enfance,	nous	la	
convertissons	en	un	signal	sonore	particulier	qui	contient	une	composante	de	champ	de	
torsion,	ou	de	spin.	C’est	de	la	physique	de	haute	volée.	Nous	n’allons	pas	en	parler	ici.	
Le	patient	n’a	plus	qu’à	écouter	cet	enregistrement.	C’est	très	simple	en	apparence,	mais	
à	l’intérieur	il	y	a	de	la	physique	quantique,	de	la	linguistique,	de	l’embryologie,	de	la	
génétique,	etc.	

Notre	ADN	ce	sont	des	textes	et	des	hologrammes.	Ces	hologrammes	peuvent	
contenir	encore	d’autres	textes.	Autrement	dit,	l’information	génétique	est	linguistique.	
Elle	est	comparable	à	la	parole.	Souvenez-vous,	il	est	écrit	«	Au	début	il	y		avait	la	
Parole..	»	Ceci	est	la	première	des	linguistiques	qui	est	à	notre	origine	dans	ce	monde.	
C’est	la	Parole.	

	
Yulia	Kutcherenko	:	Comment	utilisez-vous	vos	programmes	?	
	
Piotr	Garaïev	:	Vous	parlez	de	nos	patients	?	
	
Yulia	Kutcherenko	:	Oui	c’est	cela,	vos	patients.	
	
Piotr	Garaïev	:	Ils	ne	font	qu’écouter.	
	
Yulia	Kutcherenko	:	À	quelle	fréquence	?	
	
Piotr	Garaïev	:	En	principe	c’est	individuel.	Mais	en	général	on	l’écoute	la	nuit	

durant,	à	un	très	très	faible	niveau	sonore.	Celui-ci	ne	joue	aucun	rôle.	Les	
enregistrements	se	déroulent	tout	simplement.	Il	y	a	eu	ces	grands-mères	de	plus	de	75	
ans,	depuis	longtemps	ménopausées,	qui	ont	retrouvé	leur	cycle	menstruel.	C’est	un	
marqueur	infaillible	de	l’état	jeune	de	l’organisme.	Mais	le	processus	de	rajeunissement	
n’est	pas	linéaire.	Par	exemple	la	partie	reproductive	se	rajeunit	plus	vite	que	d’autres	
fonctions	métaboliques.	Extérieurement	il	n’y	aura	pas	de	changement	notable.	
Aujourd’hui	nous	travaillons	sur	ce	point,	pour	que	l’ensemble	de	l’organisme	de	
rajeunisse	simultanément.	Mais	cela	représente	un	gros	travail.	Chaque	cas	est	
particulier.	Pour	chacun	il	faut	sélectionner	des	spectres	adaptés.	Si	on	tombe	juste	alors	
les	effets	sur	la	personne	sont	rapides	:	les	cheveux	gris	noircissent,	les	ridules	et	les	
tâches	de	pigmentation	s’effacent,	le	visage	se	tonifie,	etc.	Ce	sont	tous	les	signes	propres	
à	un	âge	plus	jeune.	Nous	soignons	de	gens	qui	ont	des	maladies	inguérissables	:	par	
exemple	la	mucoviscidose.	C’est	un	codon	de	l’ADN	qui	manque.	Ce	vide	dans	l’ADN	
matière	est	comblé	par	le	segment	correspondant	de	notre	ADN	quantique,	par	les	
fantômes	d’ADN.	Nous	avons	eu	des	cas	lumineux	:	J’ai	guéri	le	professeur	Maslow	qui	
est	un	grand	savant.	Mais	il	était	quasiment	aveugle.	Maintenant	il	voit	bien.	Ou	le	cas	
d’une	femme	qui	n’avait	plus	de	rétine	à	l’œil	droit.	Nous	activons	le	processus	et	elle	
assiste	à	la	régénération	de	sa	rétine.	Sa	vision	se	rétablit	à	70%.	Il	y	a	de	nombreux	cas	
comme	celui-ci.	Nous	traitons	les	cancers.	Nous	commençons	à	étudier	le	SIDA.	En	ce	
moment	il	y	a	le	virus	Ebola	qui	sévit	en	Afrique.	C’est	terrifiant.	Ça	pourrait	arriver	
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jusqu’en	Russie.	Nous	savons	comment	nous	débarrasser	de	ce	genre	de	pathogènes.	Il	
suffit	pour	cela	de	disposer	de	leur	appareil	génétique	:	leur	ADN		ou	leur	ARN.	Puis	nous	
traitons	cet	ADN	d’une	certaine	façon.	Nous	prélevons	le	fantôme	de	cet	ADN	dénaturé.	
Puis	ce	fantôme	est	converti	en	un	signal	audio,	porteur	de	ce	même	fantôme	sous	forme	
de	composante	de	torsion.	L’enregistrement	audio	est	diffusé	vers	la	personne	
contaminée.	Le	virus	ou	la	bactérie	dont	on	diffuse	le	fantôme	va	muter	et	disparaitre.	

Nous	avons	eu	des	cas	avec	des	enfants	infectés	par	un	staphylocoque	Aureus.	Les	
enfants	écoutaient	le	message	audio,	dans	le	spectre	audible	normal	et	ils	guérissaient	
assez	vite	

	
Yulia	Kutcherenko	:	Est-ce-que	ce	sont	des	programmes	spécifiques	individuels	?	
	
Piotr	Garaïev	:	Oui.	Mais	nous	avons	aussi	des	programmes	généraux,	fondés	sur	

des	produits	naturels,	biologiquement	actifs	et	connus	depuis	longtemps,	qui	servent	en	
phytothérapie,	par	exemple	le	Ginseng,	l’Eléotarakok,	le	Pentacrine,	etc.	Il	y	en	a	des	
dizaines.	Nous	enregistrons	les	équivalents	quantiques	de	ces	produits.	On	n’a	plus	
besoin	de	les	avaler.	On	écoute	et	on	reçoit	le	même	effet,	sans	la	toxicité.	En	effet	il	n’y	a	
plus	de	risque	d’effet	iatrogène.	Quand	la	personne	avale	ces	produits,	ils	sont		
transformés	par	le	foie.	Les	métabolites	résultants	peuvent	être	très	toxiques	et	donner	
des	effets	secondaires.		Nous	ne	prenons	que	la	base	informationnelle	du	produit,	rien	
de	plus.	Quand	la	personne	absorbe	cet	équivalent	quantique	du	ginseng,	il	reçoit	l’effet	
du	ginseng.	

	
Yulia	Kutcherenko	:	Vous	suivez	les	résultats	obtenus	par	vos	patients	?	
	
Piotr	Garaïev	:	En	effet.	Nous	commençons	à	faire	cela	de	façon	planifiée,	car	au	

début	il	s’agissait	d’un	travail	de	recherche	qui	travaillait	sur	de	précédents	:	nous	
traitions	des	cas	communément	inguérissables.	Nous	disions	:	«	Voyez,	nous	avons	créé	
un	précédent.	Nous	avons	guéri	une	mucoviscidose	».	Comme	aujourd’hui	nous	avons	
déjà	accumulé	plusieurs	centaines	de	cas	traités	par	nos	technologies,	nous	
commençons	à	en	faire	un	traitement	statistique.	Mais	je	répète	que	nos	traitements	
sont	fait	en	douceur.	Il	s’agit	d’un	son	bio	actif.	Il	n’y	a	pas	de	griefs	envers	un	son.	

	
Yulia	Kutcherenko	:	Comment	se	comportent	les	représentants	de	la	médecine	

traditionnelle.	Avez-vous	communiqué	avec	eux	?	
	
Piotr	Garaïev	:	Ils	ont	un	mauvais	contact,	cas	nous	sommes	des	concurrents	pour	

eux.	Cela	crée	des	relations	négatives	contre	lesquelles	il	faut	lutter.	Mais	que	faire.	
Toute	nouveauté	perce	son	chemin	à	travers		la	résistance,	car	personne	ne	veut	
réapprendre,	mettre	à	jour	ses	connaissances.	Le	système	de	prélèvement	des	fonds	
depuis	la	population	est	bien	au	point	pour	la	médecine.	Alors	que	pour	nous	tout	est	
bien	plus	simple.	Nous	disons	:	«	les	gars	si	vous	connaissez	les	bases	de	la	GLO,	tout	
devient	plus	simple	et	plus	facile.	Mais	pour	atteindre	cette	facilité	et	cette	simplicité	il	a	
fallu	30	ans	de	recherches.	»	Ce	n’est	que	les	dix	dernières	années	que	nous	avons	
commencé	à	pratiquer.	Avant	cela	nous	étions	surtout	occupés	par	de	recherches	
théoriques.	C’est	ainsi.	

	
Yulia	Kutcherenko	:	Avez-vous	des	brevets	correspondants	?	
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Piotr	Garaïev	:	Il	y	a	des	brevets	et	des		priorités.	Encore	récemment	nous	avons	
déposé	un		brevet	dans	le	domaine	où	Luc	Montagnier	avait	breveté	de	son	coté.	
Montagnier	est	le	prix	Nobel	français	qui	a	découvert	le	virus	VIH.	Il	l’a	obtenu		en	2008.	
Il	avait	réussi	à	faire	passer	l’information	génétique	dans	l’eau.	Nous	avions	découvert	
cela	avant	lui,	mais	lui	en	a	fait	la	démonstration	officiellement.	Nos	expériences	étaient	
plus	complexes	:	elles	consistaient	à	transmettre	tout	un	paquet	de	gènes	à	distance,	
pour	obtenir	la	régénérescence	du	pancréas	de	rats	diabétiques.	C’étaient	des	
expériences	pilotes	où	des	rats	au	pancréas	détruit	étaient	en	train	de	mourir	de	diabète.	
Nous	leurs	introduisions	l’information	prélevée	sur	des	cellules	de	pancréas	d’un	jeune	
rat.	Il	en	résultait	une	régénération	du	pancréas	des	rats	malades.	Nous	transmettions	
un	gros	pool	de	gènes	qui	permettait	cette	régénération.	

Dans	notre	cas,	pour	continuer	l’expérience	de	Luc	Montagnier,	nous	avons	
également	transmis	de	l’information	génétique	(un	morceau	d’ADN	de	450	paires	de	
nucléotides)	dans	l’eau.	L’eau	ne	contenait	rien	d’autre	que	cette	information.	Mais	cette	
eau	a	servi	de	matrice	pour	la	synthèse	biologique	d’un	ADN	réel,	copie	de	l’ADN	depuis	
lequel	nous	avions	copié	l’information.	Ce	résultat,	derrière	lequel	se	tiennent	toute	la	
physique	quantique,	la	biochimie	et	la	génétique,	est	fantastique.	Pour	cette	expérience	
Luc	Montagnier	a	été	vilipendé	dans	le	monde	entier.	Le	pauvre	bougre	a	été	attaqué	de	
tous	cotés.	Mais	les	sages	Chinois	l’ont	adopté	et	lui	ont	offert	de	diriger	un	Institut.	Il	y	
travaille	déjà	depuis	quatre	ans.	Malheureusement	ses	recherches	sont	secrètes.	

On	essai	toujours	de	faire	quelque	chose	de	mauvais	à	partir	de	toute	découverte.	Je	
soupçonne	qu’il	travaille	dans	le	domaine	des	armes	biologiques.	Pour	ce	qui	nous	
concerne,	nous	refusons	catégoriquement	de	travailler	pour	cette	branche.	Nous	avons	
reproduit	les	expériences	de	Montagnier	mais	nous	avons	obtenu	des	résultats	bien	plus	
intéressants.	Bientôt,	dès	que	nous	aurons	accumulé	suffisamment	de	résultats,	nous	
allons	publier.	Nous	avons	de	réels	problèmes	avec	la	publication	:	Comme	je	le	disais,	il	
y	a	une	réelle	opposition	du	coté	de	la	médecine	et	de	la	génétique	officielles.	Néanmoins	
nous	réussissons	à	percer	la	banquise.	J’ai	déjà	publié	trois	monographies,	en	94,	97	et	
2009.	En	outre	nous	avons	publié	une	centaine	d’articles	dans	divers	journaux	
scientifiques.	

	
Yulia	Kutcherenko	:	Piotr	Petrovich		je	vous	remercie	d’être	venu	nous	voir	et	pour	

ce	passionnant	exposé.		
Chers	spectateurs,	nous	avons	reçu	dans	notre	studio		l’académicien	Piotr	Petrovich	

Garaïev,	des	académies	des	Sciences	Naturelles,	des	Sciences	Biologiques,	des	Sciences	
des	Techniques	Médicales,	et	Directeur	de	l’Institut	de	Génétique	Quantique.	Je	vous	
remercie	pour	votre	attention.	

	
	
	
	
	
	


